

Primer ministro del Congo rinde tributo a expresidente de su país Marien Ngouabi



La Habana, 18 abr (RHC) El primer ministro de la República del Congo, Clement Mouamba, rendirá tributo este martes al expresidente de su país Marien Ngouabi, en el capitalino Parque de los Próceres africanos.

Esa ceremonia forma parte de la visita oficial que el jefe del gobierno congolés realiza a Cuba, durante la cual tuvo conversaciones oficiales con el primer vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel, y dialogó también con el titular de la Asamblea Nacional, Esteban Lazo, precisa Prensa Latina.

Marien Ngouabi dirigió los destinos de su país desde enero de 1969 hasta marzo de 1977, y durante su mandato apoyó los movimientos progresistas de liberación nacional de países africanos como Angola.

En septiembre de 1975 visitó Cuba en respuesta a una invitación del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

En esa ocasión recibió la Orden José Martí, que otorga el Consejo de Estado de la nación antillana a ciudadanos cubanos,

extranjeros y jefes de Estado o Gobierno por sus acciones en favor de la paz y la humanidad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/127317-primer-ministro-del-congo-rinde-tributo-a-expresidente-de-su-pais-marien-ngouabi>



Radio Habana Cuba